

el que esto escribe evitar su participación en la preparación de dichos documentos y es igualmente probable que será uno de los principales representantes del Partido Comunista. Es indudable que esta reunión se aprovechará para consolidar el Partido Comunista y reorganizarlo de acuerdo con las normas de la Tercera Internacional. Parece que los “camaradas” probablemente elegirán al que esto escribe al cargo de Secretario General o Presidente del Comité Central.

Seaman, alias Phillips, espera recibir pronto su comisión como inspector y organizador de los partidos comunistas en América. En una reunión la noche anterior se le exigió informar sobre su trabajo en Rusia y sobre la naturaleza concreta de la comisión que espera recibir pronto. Replicó que “no estaba en libertad de explicar su comisión antes de que esta llegase”, añadiendo que “contendría información extraordinaria para el partido”. Respecto del informe sobre sus actividades en Rusia dijo que estaba en preparación.

Calles ha ofrecido el “Salón de Actos” en el Museo Nacional, como sede para el congreso y ha garantizado absoluta libertad de expresión, con excepción de ataques directos al actual gobierno y ha prometido hacer todos los esfuerzos para obtener los pases para el ferrocarril, antes mencionados. Al principio Calles no parecía dispuesto a conceder estas facilidades, pero cuando recordó los favores recibidos del Congreso Panamericano, en su mayoría extranjeros, y que este congreso contaría con la representación de más de cien mil trabajadores mexicanos, finalmente aceptó hacer lo que pudiera.

Desde el Congreso Panamericano, algunos de los adeptos de Morones han abandonado la Confederación Regional para afiliarse a los sindicatos más radicales. Esta escisión en la Confederación Regional ha causado un gran disgusto y se dice que en el interior de la Confederación Regional se ha formado un grupo secreto denominado “los apóstoles del